

# RISAS POR BOMBAY

## ESPACIO ONG POR SONRRISAS DE BOMBAY

Cada 17 de octubre se celebra el Día Internacional para la erradicación de la pobreza. Un día en el que las organizaciones que dedicamos los 365 días del año a este cometido, nos esforzamos aún más, si cabe, en denunciar las situaciones de pobreza extrema y de vulneraciones de derechos fundamentales, que millones de personas sufren a diario en todo el mundo.

Actualmente el contexto de crisis socioeconómica que vivimos ha endurecido muchas de estas situaciones enquistadas y ha ampliado mucho la franja de personas afectadas. Es el momento de apostar por el cambio y la transformación social en pro de los Derechos Humanos. Las organizaciones, los movimientos ciudadanos, somos muchos y muchas los que estamos implicados en este cambio tan necesario a favor de la justicia global, los Derechos Humanos y la igualdad de oportunidades.

Desde Sonrisas de Bombay trabajamos en esta línea y por ello durante toda la semana quisimos compartir y proponer espacios de participación y de reflexión.

Narendra Kumar Dundu, Director de Sonrisas de Bombay India, estuvo con nosotros y ofreció una interesante conferencia en la que puso el acento en la necesidad de trabajar sobre las causas de la pobreza. Para ampliar la reflexión publicamos el monográfico "Combatir la pobreza en un mundo regido por el mercado" que podéis encontrar en nuestra web [www.sonrisasdebombay.org](http://www.sonrisasdebombay.org). Un cinefórum con dos cortos documentales, nos acercó a la realidad de la lepra. Y por último, entregamos el premio al primer concurso organizado conjuntamente con la Escuela Superior de Cine y Audiovisuales de Cataluña (ESCAC), para jóvenes realizadores de documental "Luces, cámara, acción contra la pobreza".

También hemos querido hacer una propuesta con humor, porque la risa es una gran aliada para plantar cara a los momentos difíciles, y aún más si es una risa solidaria. La propuesta se basa en un trato: sólo has de compartir unas risas y contribuirás a nuestro proyecto de lucha contra la pobreza en los slums de Bombay.

